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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato - Campidoglio -
Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AZZARO Emilio D'ORSI Antonietta SCAVONE Felice

BADIALI Marcello GAGLIANO Sonia Emilia TANDURELLA Marco

BOVETTI Anna Maria LEONE Stefano VARACALLI Federico

CAPUTO Walter MAGGIA Luca VARESIO Stefano

CARIOLA Sara MARASCIO Raffaele ZACCURI Rocco

CASTROVILLI Angelo MORANDO Carlo Emanuele

CESCHINA Roberto PONGILUPPI Francesco

CIRAVEGNA Lorenzo PONTRANDOLFO Gianvito

CITRO Christian RONCAROLO Andrea

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risulta assente , i Consiglieri e le Consigliere: 
ANTONIETTI Walter

Con la partecipazione del Segretario GELLATO Stefano
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

ORDINE  DEL  GIORNO  AVENTE  AD  OGGETTO:  APPROFONDIMENTO
POSSIBILE  PROGETTO  INTEGRATO  TRA L'AMEDEO  DI  SAVOIA E  LA
CITTA'  DI  TORINO  PER  IL  RECUPERO  DELLA  CICLABILE  BADEN
POWELL E DEL GIARDINO DELL'OSPEDALE

Preso atto che
La porzione  di  pista  ciclabile  che  si  trova  tra  le  sponde della  Dora  e  il  giardino dell'ospedale
Amedeo  di  Savoia  è  stata  chiusa  per  questioni  di  sicurezza  relative  alla  situazione  della
manutenzione delle elle sponde 
Preso atto inoltre che
La chiusura dell'area e la vicinanza con il servizio DROP-IN che ha sede presso l’Ospedale Amedeo
di Savoia ha ampliato l'uso improprio di quella porzione di città
Considerato che
Nell'ambito  della  Missione  salute  del  Pnrr  è  previsto  che  l'ospedale  Amedeo di  Savoia  diventi
un'ospedale di comunità e vi è già in previsione un progetto di recupero

Considerato inoltre che
L'ospedale ospita una parte verde destinata a giardino molto ampia e che questa è separata dalla
Baden Powell  solo da una rete e  che PNRR offre  numerose opportunità relative alle tematiche
ambientali
Valutato infine che 
Una interlocuzione  tra  l'ASL e  la  Città  di  Torino potrebbe essere  interessante  per  affrontare  il
recupero della porzione di area in oggetto 

Il Consiglio della Circoscrizione IV
Invita il Sindaco, la Giunta comunale el il consiglio comunale a:
A valutare la possibilità prevista in narrativa e in particolare aprendo una interlocuzione in sede di
IV e VI commissione consiliare comunale

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI: 24
VOTANTI :24
VOTI  FAVOREVOLI:  17  (Azzaro-Badiali-Bovetti-Cariola-Castrovilli-Ceschina-Ciravegna-Citro-
D’Orsi-Gagliano-Pongiluppi-Pontrandolfo-Re-Roncarolo-Varacalli-Varesio-Zaccuri )
CONTRARI: 7(Caputo-Leone-Maggia-Marascio-Morando-Scavone-Tandurella)

L'ODG E' APPROVATO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Pag 2 di 3



Alberto Re Stefano Gellato
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